

Fecha: 15-02-2026
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
 Tipo: Noticia general
 Título: Sin asignar

Pág. : 5
 Cm2: 122,7
 VPE: \$ 106.749

Tiraje: 4.800
 Lectoría: 14.400
 Favorabilidad: No Definida



realiza, todos los miércoles de febrero, digitalización Digital para Personas Mayores 30 horas, en el Salón Ambiental del Parque Ñuñoa, cerca de la intersección con Av.

Colaboración Moisé Venegas

que las sanciones contra Cuba, desmantelan el sistema de alimentación, de sanidad y suministros de agua.

El Alto Comisionado Volker Türk, dijo “Los objetivos políticos no pueden justificar acciones que en sí mismas violan los derechos humanos”.

Derico Cofré Catrill
derico.catrill@hotmail.com

¿Primeros los chilenos, o agenda?

- El Gobierno confirmó a través de la vocera Camila Vallejo y del canciller Alberto van Klaveren el envío de ayuda humanitaria a Cuba mientras en Chile más de 3,4 millones de personas viven bajo la línea de la pobreza según la última Encuesta Casen, con una tasa de 17,3% de pobreza por ingresos.

Al mismo tiempo familias damnificadas por los incendios de la Región de Valparaíso en 2024 y por los recientes siniestros en Biobío y Ñuble siguen esperando reconstrucción efectiva, respuestas estatales concretas. En un país donde la pobreza sigue siendo estructural, concentrar recursos y atención primero hacia el exterior suena menos a solidaridad y más a priorización política de agenda.

No se trata de negar la cooperación internacional. Se trata de preguntarse si un gobierno que no ha sido capaz de resolver adecuadamente sus propias crisis internas ni siquiera en indicadores socioeconómicos básicos tiene facultad moral para anunciar gestos internacionales antes de cerrar las heridas de su propia población.

La solidaridad empieza por casa.

Eduardo Matamala Oyarzún.

Eliana Busch

- Canal 13C preparó el documental “Campeona a los 90 años: Eliana Busch”, nadadora valdiviana campeona mundial y que ha recibido homenajes en ciudades como Viña del Mar, Santiago y Quilpué, declarándola Hija Ilustre.

Ella es una valdiviana ilustre, a quien -lamentablemente- su ciudad natal tiene olvidada.

Marcelo Capel

cartasaldirector@australvaldivia.cl